

Esta tarde, en la sesión de control al Gobierno celebrada en el Senado

## **Serrano: “Yo solo le pido que dedique a las Cercanías de Madrid la mitad de lo que dedica a Twitter, porque con eso nos va a ir mejor a todos”**

**12 de diciembre de 2023.-**

- El portavoz adjunto del Grupo Popular y senador por la Comunidad de Madrid, Alfonso Serrano, le pide al ministro de Transportes, Oscar Puente, que “dedique a las Cercanías de Madrid la mitad de lo que dedica a Twitter, porque con eso nos va a ir mejor a todos”.
- “Todos le imaginamos durante este puente desde el sofá, bloqueando en Twitter a sus homólogos del Ayuntamiento o Comunidad sin justificación alguna pero, además de eso, ¿qué va a hacer para evitar que los trenes que dependen de su Ministerio sigan descarrilando en la Comunidad de Madrid?”
- “Le voy a pedir algo que ha demostrado con quien le interesa, pero que no lo hemos visto con los madrileños: No, no es respeto, no pido imposibles. Le pido sensibilidad, en un tema que es exclusivamente de su competencia”.
- “El plan de Cercanías que ustedes heredaron, contenía un plan plurianual en el que se cumplía con esos 5.000 millones de euros. Mientras que en lo que ustedes llevan de legislatura durante estos últimos cinco años, han invertido apenas 500”.
- Es cierto que en Madrid no cortamos vías férreas ni okupamos un aeropuerto para reivindicar un mayor autogobierno. En nuestra región no hay causas abiertas por terrorismo callejero contra socios suyos, ni tampoco en Madrid hay nadie a quien podamos asimilar con Charles Manson, con el que usted encontró parecido con Puigdemont, un golpista prófugo de la justicia ante el que hoy se arrodillan.
- En definitiva, es cierto, que usted no ha necesitado el apoyo de los madrileños para ser Ministro, pero sí el de Bildu, el de Junts o el de ERC.
- Pero eso no es excusa para que el Gobierno de España invierta lo que

Madrid merece y, sobre todo y más importante en estos momentos, para que se garantice la seguridad de los madrileños.

- En lo que llevamos de año se han producido más de 700 incidencias y tres descarramientos en el mismo punto por falta de mantenimiento. Llevamos tiempo avisando, si no se invierte en mantenimiento, las incidencias se convierten en accidentes.
- Los propios trabajadores de Renfe han hecho afirmaciones como que “los talleres carecen de repuestos para reparar trenes, que quitan las piezas de unos para ponérselo a otros, que compramos las piezas en AliExpress o que hay una falta de entre 400 y 500 profesionales”. ¿Es esta la movilidad sana, segura sostenible y femenina que usted pregonaaba últimamente?
- Esa es la realidad. Y ahora usted puede usar su intervención para meterse con Ayuso como hace constantemente, aunque luego en los corrillos lo niegue, puede mentir sobre la gestión del PP con Aznar o Rajoy, o puede mezclar el Metro, con la sanidad madrileña, el fascismo y la tala de árboles para hacer de Óscar Puente, pese a que eso no va a reducir la preocupación de inseguridad de los madrileños, o puede actuar como Ministro y garantizar la seguridad de las Cercanías con hechos.
- En definitiva y para que lo entienda, se lo digo con un ejemplo chusco de esos que usted practica: El gobierno de Sánchez es para Madrid como un embarazo inesperado, pero ya le digo que no nos vamos a casar. Eso sí, la manutención del Cercanías es cosa suya. Así que déjese de enredar con Twitter, que está a un tuit de descarrilar usted mismo.